
令和５年３月議会 一般質問における各議員からの要望事項等について 

1 

１ 茅  孝 之 議員                              

１．生産年齢人口の流出防止のための交通体系の整備について 

（１）町総合交通計画の進捗状況について 

（２）新たな交通体系の整備に向けた取り組みについて 

【要望・提案】 

○ 朝の通勤時間帯での半原から原当麻駅までの直通バス路線創設を提案 

○ 朝の通勤時間帯での半原から番田駅までの直通バス路線創設を提案 

○ 朝の通勤時間帯での町内循環バスを鉄道駅まで運行することを提案 

○ 民間バス事業者を活用し、鉄道駅までの直通運行することを提案 

○ 朝の通勤時間帯での町内から上溝駅や淵野辺駅まで運行する路線バスま

たは町内循環バスの運行を提案 

○ リニアモーターカー車両基地の旅客化に向け、近隣自治体等と連携し検

討等していくことを提案 

 

２ 井 上 博 明 議員                              

１．学校教育について 

（１）国は 2019年に「給特法」を改正するなどして、教職員の働き方改革を進

めているが、本町における教職員の勤務実態について 

（２）勤務時間外勤務の解消に向けた取り組みについて 

（３）部活動における地域移行への取り組みについて 

（４）通常学級において、学習や行動面で特別な支援を必要とする児童生徒への

取り組みについて 

【要望・提案】 

○ 部活動の指導においては、関連団体等と協議を行いながら、技術面のみで

はなく、人間性も育む指導をするよう要望。 

 

２．災害に強い町づくりを目指して 

（１）本町における災害時要援護者の登録者は、令和４年 11 月現在で 621 名で

すが、現状と課題について 

（２）地域自主防災組織の育成に関わる、今後の取り組みについて 

（３）避難情報の周知方法と避難行動を促すための取り組みについて 

【要望・提案】 

○ 防災意識の醸成は、単発的な取り組みでは効果が出ないことから、災害に

強い町となるため、継続的に取り組みを進めていくよう要望。 

 

３．盛土規制法について 

【要望・提案】 

○ 全国で不適切な盛土による土砂災害等が発生していることから、十分注

意して事務を行うよう要望。 
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３ 山 中 正 樹 議員                              

１．行政計画の統合・削減について 

【要望・提案】 

○ 職員一人一人が、やりがいをもって職務に取り組めるような人材育成を

するよう要望。 

 

４ 小 林 敬 子 議員                               

１．崖地に対する災害対策について 

【要望・提案】 

○ 特になし。 

 

２．妊婦健康診査の公費負担について 

【要望・提案】 

  ○ 2025年までに妊婦健康診査助成を拡充することを要望。 

 

５ 岸 上 敦 子 議員                               

１．出産・子育て環境の充実について 

（１）プレコンセプションケアに対する町の認識について 

（２）伴走型相談支援の具体的な体制状況と経済的支援の組み合わせにより期

待される効果について 

【要望・提案】 

○ 仕事等で自身の健康管理が疎かになりがちな 20～40代の方々へ、改め

て健康の大切さを認識させるような施策を行うよう要望。 

 

２．教育環境の整備と充実について  

（１）国から発出された事務連絡「学校等におけるてんかん発作時の口腔揺用液 

（ブコラム）の投与について」の各学校の対応について 

（２）発達性読み書き障がいである「ディスレクシア」への町の認識と対応につ

いて 

【要望・提案】 

○ てんかん発作時などの命に係る状況の際に、的確かつ迅速な対応ができ

る体制の整備を要望。 

○ ディスレクシアに対する適切なサポート体制の整備を要望。 
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６ 鈴 木 信 一 議員                              

１．介護保険制度について 

【要望・提案】 

○ 特になし。 

 

２．補聴器購入費助成拡充について 

【要望・提案】 

○ 高齢者への聴力検査を導入するよう要望。 

 

３．シルバー人材センターの運営支援と今後の課題について 

【要望・提案】 

○ 高齢者の就労の機会を提供しているシルバー人材センターが、円滑な運

営を行うため、引き続き支援を継続するよう要望。 

 

７ 阿 部 隆 之 議員                           

１．安全安心な町づくり 

（１）県道における歩道整備や交差点改良について 

（２）県立愛川ふれあいの村体育館の耐震化について 

（３）中津川流域の定期的な河川整備及び修繕について 

【要望・提案】 

○ 県道の歩道整備や交差点改良について、県に対し引き続き要望を行い危

険箇所等を認知していただくとともに、次期かながわ道づくり計画に県

道 54号、63号、65号の整備及び高田橋際交差点改良について記載さ

れるよう要望を行っていくよう要望。 

 

８ 玉 利  優 議員                           

１．ナラ枯れ対策について 

【要望・提案】 

○ ナラ枯れの予防策について、広報で周知することを提案。 

 

２．健全な水道事業の経営について 

【要望・提案】 

○ 特になし。 

 

９ 熊 坂 崇 徳 議員                              

１．観光施策・景気対策の推進について 

【要望・提案】 

○ 特になし。 


